



〇歳児 ひよこぐみだより



令和7年12月1日

早いもので今年もあと1か月になりました。先月もたくさん散歩に出かけて体を動かして遊びました。最近では、散歩に行く時の動きを覚えてきたようで、保育室を出ると自分の靴や靴下を急ぎ足で取りに行き、靴下を履いてみようしたり、靴のマジックテープをはがしたりする姿が見られます。保育者が足先を少し靴下に入れて一緒に引っ張り履くことができると、とても嬉しそうです。帽子を被っていないことに気が付くと、帽子をじっと見つめて被ってないよ！とアピールしてくれたこともあります。

散歩だけでなく、洋服の着脱も自分で取り組もうとする姿が見られます。ズボンを下げようとしたり、保育者が「足入れてね」と声をかけると、足を上げて一生懸命入れようとしています。一つの場所に両足入ってしまうこともありますが、できた時にはたくさん褒めて子どもたちと一緒に喜んでいます。

今後も身の回りのことに少しずつ興味が持てるようと一緒に行ったり、できた時には褒めて子どもたちの意欲に繋げていきます。



〇今月のねらい

- ・戸外で体を十分に動かし、寒い季節を元気に過ごせるようにする。
- ・発語やしぐさから思いを受け止めてもらい、言葉のやり取りや触れ合いを楽しむ。

〇活動内容

- ・散歩（本園、本町公園、徳親公園など）
- ・指先遊び・体操遊び など



「ミックスジュース」という手遊びが最近ブームの、ひよこ組さん。保育者が歌い始めるとみんな保育者の元に集まり真似をしています。最後の「ちゅ！」という部分が特にかわいらしいので、お家でもぜひやってみてください！



おねがい

- ・洋服は着脱が行いやすいように身体の大きさにあった、動きやすい物のご用意をよろしくお願ひします。
- また、足の成長は早いため靴も定期的にサイズを見直したり、脱ぎ履きがおこないやすい物の用意を宜しくお願ひ致します。